

Farc pide que la comisión de la verdad se conforme antes de diciembre

Guerrilla construyó en últimas jornadas de trabajo un documento para dar impulso a negociaciones.

La guerrilla de las Farc anunció este jueves, al cierre del ciclo 37 del proceso de paz que se desarrolla en La Habana, que avanzará en las negociaciones “con una nueva metodología”, con la que, aseguran, se busca realizar un trabajo “técnico, integral y simultáneo en el tratamiento de los temas y en la búsqueda de conclusiones prontas”.

Manifestaron, además, la necesidad “urgente” de terminar de estructurar la Comisión de Esclarecimiento de la Verdad, la Convivencia y la No Repetición, y señalaron que debe ser creada antes de finalizar noviembre.

“Tendremos que hacer todo lo necesario para echarla a andar antes de que culmine noviembre, porque hay que tomar en cuenta que si el bien jurídico tutelado en este proceso es la paz como derecho síntesis y las víctimas, la participación real de estas debe darse desde ya”, señalan las Farc en un comunicado.

Así mismo, agregaron: “Si la verdad pura y limpia es la mejor manera de persuadir, comencemos a conocerla desde ya, por boca de los actores del conflicto y de las víctimas, como un gesto enorme de desescalamiento”.

Por otro lado, insistieron en que tratarán de alcanzar un cese bilateral y definitivo con el Gobierno, y señalaron que en cuatro meses harán las primeras evaluaciones sobre los resultados y perspectivas.

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/proceso-de-paz-farc-anuncian-plan-para-agilizar-proceso-de-paz-en-la-habana/16136536>